

Wichtigste Funktion des Handys nicht mehr Telefonieren

POSTEN TEILEN TWITTERN DRUCKEN SENDEN EMPFEHLEN

Letztes Update 01.09.2015 05:00



P. Eiselmaier (Education Group), LR D. Hummer, D. Pfarrhofer (market) (Foto: Land OÖ)

Man hat es geahnt, jetzt ist es offiziell: Die wichtigste Handy-Nutzung bei Jugendlichen ist nicht mehr das Telefonieren. Neu auf Platz 1: WhatsAppen. Dahinter: Musik hören. Auf Platz 3 erst kommt das Reden.

So nutzen Jugendliche ihr Handy



(Foto: Heute)

Weitere Ergebnisse der oö. Jugend-Medien-Studie 2015: Das Smartphone hat den Fernseher bei den 11- bis 18-Jährigen als wichtigstes Medium abgelöst. Und schon 77 % der Jugendlichen haben ein eigenes Smartphone (2008: 4 %, 2011: 24 %). 32 % der Eltern machen sich Sorgen, wenn ihr Kind online ist. Hauptgrund: ungeeignete Inhalte, Viren und dass Kinder Opfer von Betrügern werden.